

## 11月号

令和5年11月2日

TEL: 52 - 0056 / FAX: 52 - 4212www.city-fukutsu.ed.jp/tsuyazaki-j

文責:校長 白土 真二郎

### ◆令和5年度文化祭 テーマは「響明(きょうめい)」◆

10月14日(土)に文化祭を実施しました。今年は、コロナ禍が収まってきたことを受け、 久しぶりに「クラス合唱」「昼食バザー」が復活しました。

午前中はカメリアホールにて、まず「クラス合唱」。ホールでの緊張感の中、どのクラスも 一生懸命合唱を行いました。次に、玄界高校邦楽部による和太鼓演奏。全国大会レベルの演 奏がすばらしく、玄界高校に入って入部したいと思った人もたくさんいたようです。

それから学校に戻り、「昼食バザー」。今年は、地域のお店の方にも協力いただき、キッチンカーも含め、16ものお店ができました。津小おやじの会さんによる「焼きそば」、つやざきアンビシャス広場さんによる「ぜんざい」をはじめ、フライドポテトやりんご飴、ロコモコ丼や松ヶ枝餅、わらび餅、カレー、うどん・・・等、多くの品数があり、まるでお祭りに来たような楽しい昼食になりました。

その後、体育館で「吹奏楽部発表」。新チームになってまだ間もないにも関わらず、どんどんうまくなっていて、びっくりしました。次に、九州高校チアリーディング部によるパフォーマンス。全国大会レベルの演技とノリのよさに、いっしょにダンスする生徒もいました。みんな楽しんで、元気をもらいました。次は、「学年合唱」。1年生、2年生、3年生となるにつれて、迫力のある合唱になりました。最後に、生徒会によるエンディング。いつ練習したの?と思うくらい、息の合ったダンスで、文化祭をしめくくってくれました。

また、校内に展示された「各教科や部活動の展示物」。とてもレベルの高い作品や力のこもったレポートは楽しくて役に立つ内容でした。

















### ◆津屋崎漁港を描く!中文連スケッチ会◆

10月28日(土) 津屋崎漁港で、宗像区中学校文化連盟主催のスケッチ会が行われ、本校美術部員が参加し、ふるさと津屋崎漁港を描きました。描いた作品は、中文連美術作品展(2月開催予定)にて展示されます。





#### ◆福津市の未来を担う生徒へ育って欲しい・・(福津市こども未来会議)◆

10月28日(土)の午後に「福津市こども未来会議」が行われ、本校から3グループ、の生徒が参加しました。福津市議場での開会に緊張したと思いますが、福津市発展の議案を市長、副市長、教育長へ向けて提言しました。

- •「福津市に観光客を呼ぶには!!【観光資源の利活用】」 岩下 優斗さん、首藤 夏帆さん、中島 七海さん、三浦 颯一郎さん、 村上 舞衣さん、彌冨 奏波さん
- •「わかたけ広場の活用方法【市内公共施設】」 河野 隼大さん、北川 晴也さん、北﨑 利旺さん、小林 翼冴さん、 野見山 凛さん、村瀬 絢音さん
- •「未来の子どもたちのために【小学校建築】」 安部 桃愛さん、岡田 光生さん、庄司 光希さん、中島 ひなたさん、村瀬 巧馬さん





「市長へ提言する本校生徒」







「進行役を務める村瀨会長」

## ◆自主的参加者が増えています「松林清掃活動ボランティア」◆

中学校で学年ごとに取り組んでいる松林清掃。本年度からは、事前に生徒会役員と郷づくりの環境部会の方々との話し合いの場をもち、そこで津屋崎地区の松林のよさや課題を共有しました。その内容は、生徒会役員から各学年の生徒に伝えられ、目的意識をもって、松林清掃に臨むことができるようになりました。その後、郷づくりの環境部会の定例松林清掃に、自主的に参加している生徒が出てきました。9月3日(日)は9人、10月1日(日)も9人の生徒が参加しました。地域の課題を解決することを通して、多くのことを学んでいく姿は、すばらしいと思いました。





# ◆行事予定◆

11月の主な行事、今後の主な行事			
11月1日(水)	第2回学力診断テスト(3年)	12月14日(木)	修学旅行(2年生)
11月3日(金•祝)	宗像区英語スピーチ大会	~16日(土)	修子派(1)(24年)
11月8日(水)~	8日(水)~ 期末考査(全学年)	12月18日(月)	振替休日(2年生のみ)
10日(金)	<b>朔木</b> 有直(王子牛)	12月22日(金)	2学期終業式
11月11日(土)	土曜授業(福津市一斉防災訓練)	1月9日(火)	3学期始業式
11月27日(月)~	三者面談(全学年)		
12月1日(金)	※3年のみ4日(月)まで		